

Liebe Konradis,

ihr habt am Donnerstag ein schönes Konzert gemacht, bei dem wirklich zu merken war, dass ihr euch intensiv vorbereitet habt. Vielen Dank!

Der komödiantische/ kabarettistische Teil war gelungen und gerade in richtigen Portionen ausgeteilt.

Der gesangliche Teil ist für die Premiere gut gelaufen. Über die Text- oder „Auswendig“ Fehler brauchen wir nicht zu reden. Das ist live!

Für das heutige Konzert würde ich mir wünschen, dass eure Aufmerksamkeit wieder mehr Platz für die sängerische Haltung bekommt. Durch die Ansagen, das Theaterspiel... rutscht ihr so in die Sprechstimme, dass es dann sehr schwierig ist, wieder in die gute Sängerhaltung und –Einstellung (Stichwort Frack...) zu kommen. Am Mittwoch bei der Generalprobe ist euch das wunderbar gelungen: der Klang war schön und fein, die Intonation war richtig.

Das könnt ihr und es wäre schön, wenn ihr die sängerische Arbeit der letzten eineinhalb Jahre zeigen könntet.

Liebe Grüße, ich freu mich auf den Abend

Ruth